

Comunicado recibido en Radio Topo

ALGUNA VEZ HAS PENSADO QUE, EL ESTRELLAR UN CASCOTE CONTRA LA VIDRIERA DE UNA MULTINACIONAL ES PLACENTERO Y HASTA QUIZÁS ÚTIL EN LA LUCHA CONTRA EL CAPITAL?

ENTONCES HAS ENTENDIDO QUE:

- 1.- Que el moralismo izquierdoso con su estúpido respeto al espectáculo de la mercancía nos convierte en inofensivas/os revolucionarias/os de comité
- 2.- Que el capital y sus símbolos están aplastándote en tu vida cotidiana y que todo acto de destrucción de lo que nos convierte en esclavas/os es un fantástico e indispensable comienzo
- 3.- Que cuando hablamos de combate, no es un sentido metafórico, el enemigo está aquí y ahora, y debe ser atacado por todos los medios al alcance de tu MANO, ¡Otr(A) Guerr(A) es Posible!.

A QUÉ ESPERAS!!!

Zaragoza 15N, Coso Bajo, Tocadas y Hundidas con la complicidad de la noche las Lunas de una librería relacionada con la peligrosa secta capitalista Opus Dei

Zaragoza 13D, San Lorenzo-Coso, Rotos los cuatro cristales de una asquerosa agencia de viajes situada en dicha esquina.

Zaragoza 5E, Díaz de Vivar-Arzobispo Morcillo y Coso-San Jorge, Reventados a pedradas los cristales de estas dos Ibercajas, Viva España-Arzobispo Morcillo, Esta Caixa corrió la misma suerte.

@@

Fracasa la charla del presi de ENDESA en Zaragoza
Con una pequeña acción de lo más sencillo

Una decena de militantes anticapitalistas se presentaron en el centro Pignatelli de Zaragoza el pasado viernes día 14 justo antes de que diera comienzo la conferencia de Manuel Pizarro (presidente de ENDESA e Ibercaja) sobre “la inversión española en Latinoamérica”. El acto estaba organizado por el Seminario de investigación para la paz dentro de un ciclo sobre la realidad de América Latina.

Los activistas repartieron un dossier en el que, tras mostrar su rechazo a la presencia del sr Pizarro, se aportaba un informe del equipo Nizkor sobre la agresión que ENDESA está llevando a cabo contra el pueblo mapuche en Chile para construir un pantano. Se incluía información sobre el último asesinato de un indígena mapuche por oponerse a esta multinacional, que tuvo lugar en Diciembre.

Hay que recordar que durante las fechas previas al acto, se había llevado a cabo una intensa campaña de envío de correos electrónicos de protesta al Seminario de investigación para la paz, que provocó que éste tuviera que explicar las razones para incluir a este indeseable entre sus conferenciantes. Razones que, por otra parte, a pocos convencieron.

Los organizadores del acto recibieron con desconcierto el reparto de dossiers (tal vez esperaban una acción más “cañera”), y con el consabido calificativo de “intolerantes”. Se entabló una animada confrontación verbal en el hall, que aprovechó el presidente de ENDESA para pasar como alma que lleva el diablo hacia su estrado.

Estos son los hechos, y este es el balance de la protesta:

- Los dossiers fueron muy bien recibidos por quienes acudieron a escuchar la conferencia (en su mayoría gente de bien que aún cree en el trabajo del Seminario de Investigación para la Paz).
- La mitad de las asistentes se marchó en cuanto comprobaron que aquello era un acto de descarada propaganda capitalista (con lindezas como “oponerse al progreso es condenarse a ir siempre con taparrabos”).
- Algunas personas de la organización pidieron disculpas a las activistas y reconocieron que había sido un error traer al sr Pizarro.

Así fue la cosa. Ahí va el texto que encabezaba el dossier:

Consideramos la intervención del sr. Pizarro un acto de propaganda ultraliberal y por tanto, en línea con el movimiento contra el capitalismo global expresado en los últimos años en tantas Cumbres de Poderosos, hacemos patente nuestro rechazo también aquí, ante un Poderoso Suelto.

No vemos necesario, útil ni justo dialogar con él, puesto que ENDESA no utiliza el diálogo, sino el dinero y la violencia, en sus relaciones con el mundo. Nos negamos a que unas cuantas falsas buenas palabras legitimen a esta multinacional y sus fechorías.

Sí que vemos importante informarte sobre una de las actuaciones más criminales de esta empresa en Latinoamérica, mediante el pequeño dossier que te adjuntamos. No es la única, pero sí que ilustra lo que el sr. Pizarro no dirá probablemente en su conferencia.

Gracias por tu atención.

Movimiento de Resistencia Global de Zaragoza.

Y esta es la dirección del informe del equipo Nizkor.

www.derechos.org/nizkor/espana/doc/endesa/arcis.html

La noticia del asesinato está en www.chile.indymedia.org